



POLIDEPORTIVO

Cientos de seguidores reciben a los deportistas paralímpicos

Los atletas españoles aterrizaron ayer en Barajas tras haber conseguido 40 medallas en los Juegos de París

MADRID. Cientos de seguidores recibieron ayer a los deportistas paralímpicos en Madrid-Barajas, donde aterrizaron desde París tras haber brillado en los Juegos. De hecho la delegación española realizó una nueva demostración de talento, dedicación y resiliencia para clausurar su parti-



La aragonesa Teresa Perales, ayer a su llegada a Madrid. R. JIMÉNEZ/EFE

cipación con un total de 40 medallas, distribuidas en siete oros, 11 platas y 22 bronces. Este registro coloca a los españoles en el 17º puesto del medallero general.

Este resultado no solo marca una mejora significativa respecto a las 31 medallas obtenidas en Río de Janeiro 2016 y las 36 en los Juegos de Tokio 2020, sino que consolida a España como una potencia emergente en el deporte paralímpico. Una de las deportistas más aclamadas fue la aragonesa Teresa Perales, quien alcanzó en París un hito que la sitúa entre las más grandes de la historia. Con su bronce en los 50 metros espalda, la zaragozana sumó su medalla paralímpica número 28, igualando el récord de metales olímpicos del mítico nadador Michael Phelps.

HERALDO